



EN LA SEDE DEL SINDICATO, EN BARRANCAS.

## Sindicato de Maestros llama a reunión por curso gratuito de AutoCAD

Jesús Fariás Silva  
cronica@lidersonantonio.cl

El Sindicato de Maestros Calificados de la Construcción de San Antonio convocó a sus socios a una reunión informativa para mañana miércoles, a las 19 horas, en la sede de Juan Antonio Ríos 1408, Barrancas. Allí se entregarán detalles del curso gratuito de AutoCAD, un programa de diseño utilizado para elaborar planos en construcción, ingeniería y arquitectura.

El presidente del sindicato, Luis Órdenes Sepúlveda, explicó que esta capacitación forma parte del acuerdo firmado en septiembre de 2024 con la Empresa Portuaria San Antonio. "En este acuerdo planteamos cosas importantes que tienen que ver con el gremio, y entre ellos está la capacitación de nuestros trabajadores de San Antonio", señaló.

AutoCAD es parte de una línea de alfabetización digital impulsada por el gremio. "Vamos a tener una reunión con los profesionales del puerto y con quienes van a impartir estos cursos, para señalarles a los inscritos cuál va a ser la metodología de trabajo, dónde van a ser los cursos, ver las cosas de los computadores, cuándo se inician", indicó. El curso comenzaría en la primera quincena de julio y ya cuenta con 38 personas inscritas.

"Queremos hacer el llamado para que el miércoles 18 no vayan a fallar a la reunión, porque hay otra gente interesada", advirtió el dirigente. "Los que falten

vamos a tener problemas", agregó.

Además, el acuerdo contempla otros puntos relacionados con posibles trabajos menores vinculados al puerto, que podrían ser desarrollados por mano de obra local.

El dirigente también expresó preocupación por el desempleo en el sector. "Hoy día en San Antonio hay una alta tasa de cesantía, sobre todo en el rubro de la construcción. Las obras que hay traen gente de afuera", afirmó. A esto sumó la necesidad de avanzar en una ley que permita la negociación por rama. "Le hemos dicho a nuestros parlamentarios que salga la ley de negociación por rama de la producción, para que los trabajadores de la construcción podamos tener derecho a negociar colectivamente", dijo.

El sindicato también prepara nuevas capacitaciones, como una certificación en soldadura. "Tiene que ver con lo que va a ser la construcción del puerto exterior, o como se le quiera llamar. Así que nosotros ya entramos en la etapa de la preparación de los trabajadores de San Antonio, para las futuras pegas que salgan de la empresa portuaria", concluyó.

# 19.00

horas de este miércoles será la reunión en la sede del sindicato, en Barrancas.